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 TRIBUNAL DE CONTAS
Presidente: Conselheiro João Antônio

 GABINETE DO PRESIDENTE
 PORTARIAS DA SUBSECRETARIA 
ADMINISTRATIVA

 PORTARIAS EXPEDIDAS PELO SUBSECRETÁRIO 
ADMINISTRATIVO

129/2018 – Designando Silmara Salvador Castanhare, reg. 
func. 643.219, para substituir Cristina Akiko Takara no cargo de 
Assessor de Gabinete II, vencimento básico QTCC-02, constante 
do Anexo I da Lei 13.877/2004, por motivo de férias, a partir 
de 2.3.2018.

130/2018 – Designando Gilson de Nobrega, reg. TC 20.275, 
para substituir Rafael de Almeida Paulillo na Função Gratificada 
de Supervisor de Equipes de Fiscalização e Controle 11, FG-4, 
constante do Anexo IV, Tabela “A”, da Lei 13.877/2004, por 
motivo de férias, a partir de 9.4.2018.

131/2018 – Designando Sandro Marcello Costa Mongelli, 
reg. TC 20.235, para substituir Egle dos Santos Monteiro no 
cargo de Assessor Jurídico Chefe de Controle Externo, constante 
do Anexo I da Lei 13.877/2004, sendo-lhe atribuída a FG-6, 
constante do Anexo IV, Tabela “B”, da referida lei, por motivo 
de férias, a partir de 26.3.2018.

 JUÍZO SINGULAR
 PUBLICAÇÃO DE DECISÕES PROLATADAS EM 

PROCESSOS DE COMPETÊNCIA DO JUÍZO SIN-
GULAR (ART. 136 § 4º DO REGIMENTO INTERNO, 
CONFORME ARTIGO 80, PARÁGRAFO ÚNICO, DO 
DECRETO MUNICIPAL Nº 51.714/2010, QUE REGU-
LAMENTA A DEVOLUÇÃO DOS PROCESSOS ADMI-
NISTRATIVOS ENCERRADOS E ARQUIVADOS)

R E L A Ç Ã O 1 8 / 2 0 1 8
PRESTAÇÃO DE CONTAS: APROVADAS AS CONTAS E QUI-

TADOS OS RESPONSÁVEIS, COM DETERMINAÇÃO:
CONSELHEIRO MAURÍCIO FARIA
1)TC 5.633/16-36 – Secretaria Municipal de Educação e 

Fabiana de Freitas R$ 3.000,00 (PA 2015-0.027.370-4)
RELATÓRIO: “Em julgamento, a prestação de contas em 

nome da Sra. Fabiana de Freitas, no valor de R$ 3.000,00, 
relativa a despesas denominadas “Outros Serviços de Terceiros 
– Pessoa Jurídica", na Unidade Educacional CEI Padre Elias Pe-
reira de Melo, pertencente à Diretoria Regional de Educação Ita-
quera, realizadas no período de 12 a 28/02/15. A Coordenadoria 
III (C-III), em manifestação preliminar, considerou regular o 
valor de R$ 2.800,00 e irregular o montante de R$ 200,00, pela 
ausência de apresentação da Nota de Incorporação de Bens 
Patrimoniais Móveis (NIBPM), conforme os termos do subitem 
4.1, alínea “i”, da Portaria SF nº 151/12. Outras infringências 
foram constatadas pelo órgão técnico, que propôs recomen-
dações à Origem. Intimada, a responsável pelo adiantamento 
apresentou defesa, alegando, em síntese, que na impressora da 
marca Lexmark não consta o número da respectiva Nota de In-
corporação devido ao fato desta não fazer parte do patrimônio 
da Unidade Educacional CEI Padre Elias Pereira de Melo e sim 
da Secretaria Municipal de Educação (SME). Informou, também, 
que o contrato de manutenção da impressora estava encerrado 
e nesse período ocorria novo processo licitatório, desta forma, 
a SME autorizou a utilização da verba de adiantamento para 
possíveis consertos da impressora, conforme item 2 da Circular 
nº 003/DRE-IQ/2015 (“Orientações” – fls. 15/17). Após nova 
manifestação da C-III, a SME apresentou documentos, infor-
mando o número do processo de incorporação da impressora 
monocromática Lexmark T654 (PA nº 2011-0.118.468-6) ad-
quirida pela SME e distribuída pelas unidades. Para a Diretoria 
Regional de Educação Itaquera – CEI Padre Elias Pereira de 
Melo, o documento Controle Interno da Movimentação de Bens 
Patrimoniais Móveis – CIMBPM é o de nº 001.009313/2017 A 
Coordenadoria III, após análise da defesa apresentada, retificou 
a conclusão anterior no sentido da aprovação total da presente 
prestação, R$ 3.000,00. Todavia, ressaltou que a responsável 
nada alegou no tocante às recomendações apontadas. A Pro-
curadoria da Fazenda Municipal, considerando a ausência de 
notícia de prejuízo ao Erário e a falta de conduta dotada de 
má-fé, requereu o acolhimento integral das contas prestadas 
e a relevação da impropriedade apontada, por considerá-la de 
ordem formal. A Secretaria Geral acompanhou o entendimento 
da Coordenadoria III, no sentido da aprovação total da presente 
prestação, no valor de R$ 3.000,00. No tocante ao silêncio da 
responsável sobre as recomendações apontadas, considerou 
que a Origem está ciente das suas infringências, com base nos 
seus esclarecimentos finais às fls. 13 (“Informo ainda que na 
presente data tomei ciência das recomendações apontadas no 
Item 1.2 desse processo”). É o relatório. DECISÃO: As razões de 
defesa apresentadas afastaram a irregularidade apontada pela 
Coordenadoria III, uma vez que foi juntada documentação com-
provando a incorporação do bem patrimonial pela Secretaria 
Municipal de Educação e distribuída para Unidade Educacional 
CEI Padre Elias Pereira de Melo. Nesse sentido, com base nas 
manifestações exaradas, julgo regulares as contas no montante 
de R$ 3.000,00, e concedo a quitação integral à responsável 
pela prestação de contas objeto dos presentes autos. Tendo 
presente às recomendações formuladas pelos analistas, todas 
já submetidas ao conhecimento da interessada, determino que, 
em casos futuros, os responsáveis observem rigorosamente 
os requisitos exigidos pela atual regulamentação do regime 
de adiantamento e sua prestação de contas, sob pena de não 
acolhimento das despesas e eventual aplicação de sanção 
decorrente. Publique-se e intime-se a responsável pelo adianta-
mento, Sra. Fabiana de Freitas, nos termos do artigo 118, II, do 
Regimento Interno desta Corte de Contas. Arquivem-se os autos 
e devolva-se o PA”.

2)TC 1.406/18-94 – Secretaria do Governo Municipal e
2015-0.326.795-0 LUIS KIYOSHI MUNAKATA 3.000,00
2015-0.326.877-9 LEONARDO OSVALDO BARCHINI ROSA 5.000,00
2016-0.014.408-6 LEONARDO OSVALDO BARCHINI ROSA 5.000,00
2016-0.059.171-6 LEONARDO OSVALDO BARCHINI ROSA 5.000,00
2016-0.059.183-0 SALVADOR ZIMBALDI FILHO 1.067,32
2016-0.079.284-3 LEONARDO OSVALDO BARCHINI ROSA 5.000,00
2016-0.120.774-0 LEONARDO OSVALDO BARCHINI ROSA 5.000,00
2016-0.145.162-4 SUELI APARECIDA MONIS SARCINELLA 5.000,00
2016-0.163.289-0 RENATO LOPES GOMES DA SILVA 3.000,00
2016-0.247.822-4 ALCINEA PEREIRA DA SILVA 2.500,00

RELATÓRIO: “O presente processo cuida do exame de 
adiantamentos concedidos a servidores da Secretaria do Go-
verno Municipal. A Coordenadoria III, em análise por amos-
tragem, conforme relação a seguir, concluiu pelo acolhimento 
das despesas, com quitação aos responsáveis, mas propondo 
recomendações à Origem: Luis Kiyoshi Munakata - PA nº 2015-
0.326.795-0; Leonardo Osvaldo Barchini Rosa - PAs nºs 2015-
0.326.877-9, 2016-0.014.408-6, 2016-0.059.171-6, 2016-
0.079.284-3 e 2016-0.120.774-0; Salvador Zimbaldi Filho - PA 
nº 2016-0.059.183-0; Sueli Aparecida Monis Sarcinella - PA 

Integra, desde 1992, o Hall da Fama do Boxe, localizado 
na cidade de Canastota, Estados Unidos. Até o momento, único 
pugilista brasileiro no Hall da Fama.

Nono melhor pugilista dos últimos 50 anos, segundo a 
revista norte-americana The Ring, de 2002, considerada a 
bíblia do boxe. A lista inclui nomes como Sugar Ray Robinson, 
Muhammad Ali, Júlio Cesar Chávez, Sugar Ray Leonard, Roberto 
Duran, Carlos Monzón e Mike Tyson.

Melhor peso-galo de todos os tempos, segundo o Conselho 
Mundial de Boxe. Citado na edição de 90º aniversário da revista 
The Ring como melhor pugilista da década de 1960, à frente 
de Muhammad Ali, o 2º colocado. A elaboração dessa lista foi 
feita por especialistas de boxe do mundo inteiro.

Eleito por especialistas e amantes do boxe para ter sua foto 
no cinturão de campeão mundial dos pesos-galo, do Conselho 
Mundial de Boxe, e denominação do cinturão de pesos-galo, da 
Associação Mundial de Boxe.

Convidamos os presentes para, de pé, assistirmos à entrega 
da Medalha e Diploma de Honra ao Mérito Desportivo 2017 - 1ª 
Edição.

- Entrega da Medalha e Diploma de Honra ao Mérito Des-
portivo 2017 ao Sr. Éder Jofre, sob aplausos.

A SRA. CECILIA DE ARRUDA - Convidamos os familiares 
do homenageado presentes para uma foto oficial com o home-
nageado desta noite.

- Registro fotográfico.
A SRA. CECILIA DE ARRUDA - Para o encerramento desta 

solenidade, tem a palavra o Sr. Presidente, nobre Vereador 
Milton Ferreira.

O SR. PRESIDENTE (Milton Ferreira - PODE) - Muito 
obrigado. Boa noite a todos.

Está encerrada a sessão.

 SECRETARIA DA CÂMARA
 MESA DA CÂMARA
ATO Nº 1398/18
Declara luto oficial no âmbito da Câmara Municipal de 

São Paulo.
CONSIDERANDO a lamentável perda que representa a 

morte de Marielle Franco, Vereadora do Município do Rio de 
Janeiro, ocorrida na última quarta-feira, dia 14;

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO PAULO, no uso 
de suas atribuições, RESOLVE:

Art. 1º Fica declarado luto oficial no âmbito da Câmara 
Municipal de São Paulo, por 3 (três) dias, a contar do dia 15 
de março de 2018, pelo falecimento da Nobre Vereadora do 
Município do Rio de Janeiro, Marielle Franco.

Art. 2º Este Ato entra em vigor na data de sua publicação, 
revogadas as disposições em contrário.

São Paulo, 15 de março de 2018.
SECRETARIA GERAL ADMINISTRATIVA
PORTARIA 44522/18
EXONERANDO, a pedido, SERVULO RAMOS DOS REIS, 

registro 29313, do cargo de Coordenador Especial Legislativo, 
referência QPLCG-9, do 8º Gabinete de Vereador.

PORTARIA 44523/18
EXONERANDO, a pedido, HILDETE PORTELA NOGUEIRA 

PINTO, registro 29340, do cargo de Assessor Especial Parlamen-
tar, referência QPLCG-7, do 8º Gabinete de Vereador.

PORTARIA 44524/18
EXONERANDO, a pedido, CINTHIA MIKAELLY SANTOS 

BENVINDO, registro 231050, do cargo de Assessor de Gabinete, 
referência QPLCG-3, do 35º Gabinete de Vereador, a partir de 14 
de março de 2018.

PORTARIA 44525/18
NOMEANDO HILDETE PORTELA NOGUEIRA PINTO, para 

exercer, em comissão, o cargo de Coordenador Especial Legisla-
tivo, referência QPLCG-9, no 8º Gabinete de Vereador.

PORTARIA 44526/18
NOMEANDO ANDREIA MIRANDA ALVES, para exercer, em 

comissão, o cargo de Coordenador Especial de Gabinete, refe-
rência QPLCG-8, no 1º Gabinete de Vereador.

PORTARIA 44527/18
NOMEANDO DAVI DA CRUZ ALVES, para exercer, em co-

missão, o cargo de Assessor Especial Parlamentar, referência 
QPLCG-7, no 8º Gabinete de Vereador.

PORTARIA 44528/18
NOMEANDO NELCINEIA OLIVEIRA DE JESUS, para exercer, 

em comissão, o cargo de Assessor de Gabinete, referência QPL-
CG-3, no 35º Gabinete de Vereador.

PORTARIA 44529/18
NOMEANDO ALISSON TADEU PISNISKI DA SILVA, para exer-

cer, em comissão, o cargo de Assessor de Apoio Parlamentar, 
referência QPLCG-1, no 9º Gabinete de Vereador.

SECRETARIA DE RECURSOS HUMANOS
ADICIONAL POR TEMPO DE SERVIÇO
Rita de Cassia Andre – RF 100519 – Port. 4448/18
Rodrigo Juncal Rossler – RF 24547 – Port. 4449/18
Deferido.
CÓPIAS XEROGRÁFICAS – PRONTUÁRIO MÉDICO
Arlete Aparecida Fernandes – TID 17501159
Deferido. As cópias xerográficas requeridas ficarão à dis-

posição da interessada, uma vez pagos os emolumentos legais 
antecipadamente, em SGA-8, pelo prazo de 30 (trinta) dias.

O Éder teve grandes momentos e teve também momentos 
difíceis. Lembramos perfeitamente que a luta em que ganhou 
o título mundial dos penas, contra José Legrá, lá em Brasília, 
na inauguração do Ginásio Presidente Médici. O Éder pegou 
um adversário de 29 anos, ele tinha 37, ele estava no ocaso 
da carreira e pegou um tremendo campeão como José Legrá. 
Então, o que aconteceu? O Éder começou a luta normalmente, 
no terceiro round, a maioria que está aqui deve lembrar, o Éder 
sofreu um problema, pela primeira vez eu o vi dobrar as pernas 
e deixou todo mundo perplexo, porque poderia ser o fim da car-
reira dele. Mas o Éder não tinha somente a classe, a categoria 
de saber caminhar no ringue, de aplicar os diferentes boxes, ele 
tinha um coração maiúsculo, ele era um homem raçudo, ele en-
tendia que as dificuldades teriam que ser superadas para voltar 
a ser o grande campeão, como já tinha sido o grande campeão 
dos galos, estava disputando os penas. No round, seguinte o 
Éder modificou completamente a luta. Naquele terceiro round, 
houve uma pequena falha do Éder, um descuido na guarda. Isso 
acontece com qualquer um. No quarto round, o Éder modificou 
a luta, foi para cima e o público ajudando, ajudando. A luta foi 
a 15 rounds, do 4º round em diante o Éder não recebeu mais 
nenhum golpe eficiente. Sabem por quê? Porque gênio, minha 
gente, não erra duas vezes.

Muito obrigado. (Palmas)
A SRA. CECILIA DE ARRUDA - Ouviremos as palavras do 

sempre Vereador Aurélio Miguel.
O SR. AURÉLIO MIGUEL - Sr. Presidente, Sras. e Srs. Vere-

adores, autoridades nominadas, meu querido amigo Éder, boa 
noite. É uma singela homenagem perto de toda a história deste 
grande campeão. Eu não tinha nascido quando você venceu o 
primeiro título e quando você venceu o segundo título, eu tinha 
oito anos. Na minha infância toda, apesar de praticar um espor-
te de diverso, você sempre foi referência.

Então, muito obrigado pelo que você realizou pelo nosso 
País, as grandes vitórias, o grande exemplo e estou ansioso para 
assistir o filme 10 segundos. Parabéns. (Palmas).

A SRA. CECILIA DE ARRUDA - Convidamos para seu pro-
nunciamento o Sr. José Jorge Farah Neto.

O SR. JOSÉ JORGE FARAH NETO - Senhoras e senhores, 
boa noite. Falar o que mais depois disso tudo? Éder Jofre é Éder 
Jofre. Eu era pequeninho e acompanhava as grandes glórias 
desse nosso herói, que é o primeiro campeão mundial brasileiro.

Tenho o prazer de conviver com a família, com o Marcel 
que é nosso amigo há muitos anos e tenho prazer de acom-
panhar a história de Éder Jofre. Nada mais justo e nada mais 
honroso do que estar aqui hoje. Meu amigo, parabéns. (Palmas).

A SRA. CECILIA DE ARRUDA - Convidamos para seu pro-
nunciamento o Sr. Frederico Paukoski Wilche.

O SR. FREDERICO PAUKOSKI WILCHE - Boa noite a todos. 
O meu mais profundo abraço à maior autoridade desta Mesa: 
Éder Jofre. Eu sou um espiritualista. Tenho um pai e uns tios que 
hoje estão no mundo espiritual, mas tenho certeza de que neste 
momento eles estão aqui, seus fãs número um, conhecedores 
da família Zumbano. Lá no velho Bom Retiro, Pari, adjacências 
e Canindé eram as histórias que ouvia do meu pai sobre Éder 
Jofre. Qual não foi a minha surpresa de um dia conhecê-lo 
pessoalmente, para mim, um ídolo máximo, um brasileiro que 
só nos trouxe honra e glória. O mérito é seu de receber esta 
homenagem. Muito obrigado por existir, Éder. (Palmas).

A SRA. CECILIA DE ARRUDA - Convidamos para seu pro-
nunciamento o Sr. Antônio Bragança Retto.

O SR. ANTÔNIO BRAGANÇA RETTO - Ilustres componen-
tes da Mesa, aproveito a oportunidade para cumprimentá-los 
em nome do Vereador que a preside. Meu caro homenageado 
Éder Jofre; Milton Campos, que é uma enciclopédia do boxe, 
acredito já ter discorrido o suficiente sobre este ídolo Éder Jofre.

Mas eu não quero apenas falar de esporte. Eu quero falar 
também do homem Éder Jofre. Tive algum convívio com ele, 
mas não tão alentado. E aprendi a admirar esta figura humana, 
o seu caráter, a sua forma dedicada a tudo que se propôs fazer. 
É um exemplo de cidadania. Num país como o Brasil onde a 
memória em geral se apaga com facilidade, acredito que nesta 
noite, graças à iniciativa da Câmara Municipal, ela volta a rea-
vivar em uma homenagem muito justa a uma pessoa que muito 
fez pelo esporte. As pessoas com idade mais provecta, e que 
acompanharam a carreira do Éder, sabem exatamente do que 
estou dizendo. O Éder não era apenas um atleta. O Éder era um 
atleta com a gana daquele atleta que quer vencer e é por isso 
que atingiu sempre os patamares da glória, porque jamais ab-
dicou da sua força interior que o movia em todas as lutas. Éder, 
você será sempre o nosso eterno ídolo e campeão. (Palmas).

A SRA. CECILIA DE ARRUDA - Convidamos para seu pro-
nunciamento o Sr. Mário Bortoluzo.

O SR. MÁRIO BORTOLUZO - Boa noite a todos. Eu gosta-
ria de enaltecer e parabenizar a Câmara de Vereadores por essa 
homenagem, por resgatar os atletas que vem há muito tempo 
levando o nome do Brasil e dignificando o esporte brasileiro. 
Gostaria de frisar que, quando surgiu o nome do Éder Jofre na 
comissão de análise, foi aprovado por unanimidade principal-
mente pelo exemplo que ele deu em vida. Estou muito honrado 
em participar desta homenagem a um desportista que foi espe-
lho para várias gerações.

Trago um abraço do Secretário Jorge Damião e gostaria de 
frisar que o Éder Jofre é um exemplo para todas as gerações, 
principalmente a esportiva.

Muito obrigado. (Palmas).
A SRA. CECILIA DE ARRUDA - Convidamos para seu 

pronunciamento o Sr. Presidente, proponente da sessão solene, 
Vereador Milton Ferreira.

O SR. PRESIDENTE (Milton Ferreira - PODE) - Manifesto 
meu agradecimento ao Presidente da Câmara Municipal de São 
Paulo, Vereador Milton Leite.

Quero cumprimentar os queridos componentes da Mesa: 
Éder Jofre, homenageado; o sempre Vereador Aurélio Miguel; 
Mário Bortoluzo, que representa, neste ato, o Secretário Mu-
nicipal de Esporte e Turismo, Jorge Damião; Milton Campos, 
Presidente da Federação Paulista de Boxe; José Jorge Farah 
Neto, Presidente do Sindicato das Entidades de Administração 
de Esporte do Estado de São Paulo; Frederico Paukoski Wilche, 
Presidente da União das Federações de Esporte do Estado de 
São Paulo; Antônio Bragança Retto, ex-presidente de Esporte e 
Turismo do Estado de São Paulo.

Para mim é uma honra muito grande participar desta 
grande homenagem que é realizada ao nosso pugilista Éder 
Jofre. Eu, Vereador pela Câmara Municipal de São Paulo, quero 
ressaltar que o senhor sempre teve sua vida pautada pela ética, 
sempre trouxe alegria para o nosso País. Foi bicampeão mundial 
e é uma grande referência no nosso País, levando muita satisfa-
ção e alegria ao nosso povo brasileiro.

É com grande alegria que estou aqui para entregar esta 
homenagem de Honra ao Mérito ao desportista Éder Jofre, um 
grande homem, um grande pai de família, uma família bem 
constituída que sempre lutou pela melhoria de seus filhos e 
qualidade de vida.

Então, parabéns pelo que tem feito pelo esporte do nosso 
País. Muito obrigado. (Palmas).

A SRA. CECILIA DE ARRUDA - O pugilista Éder Jofre é 
paulistano, nascido em 1936.

Campeão sul-americano, bicampeão mundial de boxe como 
peso-galo nas versões americana (NBA) e europeia, tendo uni-
ficado o Título em uma luta memorável contra Johnny Caldwel, 
no Ginásio do Ibirapuera, em 1962, para um público recorde de 
22 mil pessoas. Campeão mundial peso-pena, título conquista-
do em 1973, contra José Legrá, pelo Conselho Mundial de Boxe.

A SRA. CECILIA DE ARRUDA - Senhoras e senhores, boa 
noite. Sejam bem- vindos à Câmara Municipal de São Paulo.

Daremos início à sessão solene de entrega da Medalha de 
Honra ao Mérito Desportivo, no ano de 2017 - 1ª Edição.

Compõem a Mesa as seguintes autoridades e personali-
dades: para presidir a sessão solene, convidamos o Vereador 
Dr. Milton Ferreira; sempre Vereador Aurélio Miguel, autor do 
Projeto de Resolução de criação da homenagem; Sr. Mário Bor-
toluzo, representando, neste ato, o Sr. Jorge Damião de Almeida, 
Secretário Municipal de Esportes, Lazer e Recreação; Dr. Antonio 
Bragança Retto, ex-Secretário de Esportes e Turismo do Estado 
de São Paulo; Sr. Nilton Campos, Presidente da Federação 
Paulista de Boxe; Sr. Frederico Paukoski Wilche, Presidente da 
União das Federações Esportivas do Estado de São Paulo; Dr. 
José Jorge Farah Neto, Presidente do Sindicato das Entidades de 
Administração do Desporto do Estado de São Paulo.

Convidamos o homenageado desta noite, com a Medalha 
de Honra ao Mérito Desportivo do ano de 2017, 1ª edição, o 
Pugilista Éder Jofre. (Palmas)

A SRA. CECILIA DE ARRUDA - Convidamos todos, para 
de pé, entoarmos o Hino Nacional Brasileiro, executado pelo 
Coral da Guarda Civil Metropolitana, regido pela Maestrina, 
Rosângela Franco.

- Execução do Hino Nacional Brasileiro.
A SRA. CECILIA DE ARRUDA - Registramos a presença 

dos Srs. Engles Marcelo Pereira, Vereador de Itapecerica da 
Serra; Vereadora Soninha Francine; Servilio de Oliveira, o pri-
meiro Medalhista Olímpico de Box, em 1968; Adilson Ferreira 
Ramos, Presidente da Confederação Brasileira de Despostos 
para Deficientes Intelectuais; Celso Gabriel, Presidente da 
Federação Paulista de Handebol; Enyo Dauro Lepos Correia, 
Presidente da Federação Paulista de Basquetebol; José Carlos 
Gomes de Oliveira, Presidente da Federação Paulista de Karatê; 
João Gentil Leme da Cruz, Presidente da Federação Paulista de 
Taekwondo; Paulo Henrique Portela Máximos, Presidente da 
Federação do Estado de São Paulo de Muay Thai; Reginaldo 
Teixeira Rosa, Diretor do Sindicato dos Clubes do Estado de São 
Paulo; Edgar José dos Santos, Diretor da Corpore Brasil - Corrida 
de Rua; Wilson Lopes Junior, Coordenador de Atletismo da 
Associação Regional de Despostos para Deficientes Intelectuais 
do Estado de São Paulo; Maestro João Carlos Martins; Ciro de 
Lima, Presidente da Associação Butantã; Francisco Hortali Forte, 
Delegado do 36ª região da Grande Loja Maçônica do Estado 
de São Paulo; Norberto Serrano Junior, Grão Mestre da SHS; 
Mauro Costa, representando, neste ato, o sindicato de atletas 
profissionais do Estado de São Paulo; Weder Matias dos Santos, 
do Sindicato dos Profissionais de Educação Física de São Paulo; 
Paulo de Abreu, do Sindicato dos Profissionais de Educação 
Física de São Paulo; Ariovaldo Reis dos Santos, do Sindicato dos 
Profissionais de Educação Física de São Paulo; Marcos de Lima, 
Advogado do Sindicato dos Profissionais de Educação Física de 
São Paulo; Maurício Fernandes, Presidente da Associação Brasi-
leira da Indústria do Esporte.

Recebemos diversas mensagens cumprimentando-nos pelo 
evento, dentre as quais destacamos as dos Srs. Geraldo Alck-
min, Governador do Estado de São Paulo; João Doria, Prefeito 
da cidade de São Paulo; Bruno Covas, Vice-Prefeito e Secretário 
Municipal das Prefeituras Regionais; Vereador Milton Leite, 
Presidente da Câmara Municipal de São Paulo; Silvio Hiroshi 
Oyama, Presidente do Tribunal de Justiça Militar do Estado de 
São Paulo; Márcio Fernando Elias Rosa, Secretário de Estado 
da Justiça e da Defesa da Cidadania; Helcio Tokeshi, Secretário 
de Estado da Fazenda; Lourival Gomes, Secretário de Estado da 
Administração Penitenciária; Prof. José Renato Nalini, Secretário 
de Estado da Educação; Rodrigo Garcia, Secretário de Estado da 
Habitação; Deputado Floriano Pesaro, Secretário de Estado de 
Desenvolvimento Social; Linamara Rizzo Battistella, Secretária 
de Estado dos Direitos da Pessoa com Deficiência de São Paulo; 
Anderson Pomini, Secretário Municipal da Justiça; Júlio Seme-
ghini, Secretário do Governo Municipal; Paulo Uebel, Secretário 
Municipal de Gestão; Daniel Annenberg, Secretário Municipal 
de Inovação e Tecnologia; Filipe Sabará, Secretário Municipal 
de Assistência e Desenvolvimento Social; Marcos Rodrigues 
Penido, Secretário Municipal de Serviços e Obras e dos Srs. 
Vereadores: Adilson Amadeu, Alfredinho Aurélio Nomura, Caio 
Miranda Carneiro, Celso Jatene, Claudinho de Souza, Dalton 
Silvano, David Soares, Edir Sales, Gilberto Natalini, Gilson Bar-
reto, Jair Tatto, José Police Neto, Noemi Nonato, Ricardo Nunes, 
Sandra Tadeu e Toninho Paiva; e do Prof. Marco Antonio Zago, 
Reitor da Universidade de São Paulo; Jorge Otsuka, Presidente 
da Confederação Brasileira de Beisebol e Softbol; Paulo Movi-
zzo, Presidente do Sindicato dos Clubes do Estado de São Paulo.

Neste momento convidamos a todos para assistir o vídeo de 
depoimentos sobre a história de vida do nosso homenageado.

- Apresentação de vídeo.
A SRA. CECILIA DE ARRUDA - Neste momento, ouviremos 

as palavras do Sr. Newton Campos.
O SR. NEWTON CAMPOS - Primeiramente, boa noite; em 

segundo lugar, os parabéns à Câmara Municipal de São Paulo. 
O tempo passou, o Éder foi uma figura maiúscula do esporte 
brasileiro durante anos e anos. Nós acompanhamos tudo junto 
com ele, os treinos na Rua Santa Efigênia, 176, 3º andar. A for-
ma como encarava a modalidade tão difícil, de saber defender, 
de atacar.

Mas ele também deve bastante à sua segunda família, a 
família Zumbano. Estiveram sempre unidos, grandes boxea-
dores da família Zumbano serviram de professores para Éder 
Jofre. O Ralph Zumbano era um bailarino, tinha um sistema de 
caminhar no ringue que encantava. O Éder aprendeu com ele. O 
Éder encantava sempre quando começava a luta e começava a 
procurar o adversário, procurar a distância certa, porque o Éder 
já começou com uma escola de box bastante aprimorada.

Ele teve um tio, Tonico Zumbano, que era o contrário do 
Ralf, era um brigador e que possuía um gancho de esquerda 
bárbaro. O Éder aprendeu o gancho de esquerda do tio dele. 
Ralph Zumbano e Tonico Zumbano tiveram influência capital no 
desempenho do Éder. Ele sabe disso. Ele sabe bastante disso.

Agora, o tempo passou, falou-se muito de tanta coisa, do 
boxe hoje pouca coisa se fala, mas o boxe está vivo, minha gen-
te. Nós temos três lutadores nos Estados Unidos contratados 
por empresários americanos. Felizmente com amplas possibili-
dades de projeção, inclusive, uma medalha de ouro. Um deles 
está lá, passou a ser profissional, está ganhando, já entrou na 
bolsa das apostas. Eu estou falando do Robson Conceição. Nós 
temos Esquiva Falcão; o irmão dele, Yamaguchi Falcão; estão 
todos bem colocados. O boxe não morreu, está morto aqui no 
Brasil, não digo totalmente morto, porque a federação faz o 
que pode e atualmente nem pode fazer o que gostaria de fazer. 
Mas nós temos homens que podem alavancar outra vez o boxe 
profissional. Eu estou levando muita fé nesse Robson porque 
ele se moldou ao estilo que os americanos gostam, a iniciativa 
permanente. Ele não é somente um boxeador técnico, como exi-
biu nas Olimpíadas. Ele tinha que agir assim porque o sistema é 
outro, é toque e mais toque e conta ponto. No profissionalismo, 
a luta tem que ser mais aberta, o americano gosta desse estilo. 
Em duas lutas, o Robson já se amoldou ao sistema americano, 
entrou na bolsa de apostas e não é qualquer um que entra. Nós 
não estamos mortos, existe o boxe.

Agora, voltemos ao Éder. Hoje é a noite dele. Estou lem-
brando tudo isso para que todos entendam que é preciso 
acompanhar. Nós estamos sofrendo um terrível descaso por 
parte da imprensa. Se não é o Facebook da federação e se não 
é a Jovem Pan, que eu faço parte, eu acho que não teríamos 
notícia nenhuma. Estamos dando tudo que é possível para agi-
gantar outra vez o boxe. É ótimo que se lembre de Éder numa 
homenagem como essa, felicíssima homenagem da Câmara 
Municipal de São Paulo.

 AGENDA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
SÃO PAULO

 DIA 16 DE MARÇO DE 2018 - SEXTA-FEIRA
09:00 – 17:00
Evento Shape Latam – Fórum Econômico Mundial
Plenário 1° de Maio - 1° andar
Janaína Lima - Novo
09:00 – 17:00
Fórum Paulista de Educação Infantil
Sala Sérgio Vieira de Melo - 1° SS
Toninho Vespoli - PSOL
14:00 – 17:00
Reunião com o Grupo de Articulação para Moradia do 

Idoso da Capital (GARMIC)
Auditório Prestes Maia - 1° andar
Juliana Cardoso - PT
15:00 – 18:00
Reunião com a Comissão Permanente dos Conselheiros 

Tutelares
Sala Luiz Tenório de Lima - 1° SS
Souza Santos - PRB
18:00 – 22:00
Solenidade de Despedida do Cônsul do Peru, Jorge 

Arturo Jarama Alván
Auditório Prestes Maia - 1° andar
Natalini - PV
19:00 – 22:00
Advocacia Pública: “Desafios e Perspectivas na Defesa 

do Interesse Público”
Salão Nobre - 8° andar
Caio Miranda - PSB


